

緊急地震速報

緊急地震速報は、地震による最大震度が5弱以上と予想される場合に、震度4以上が予想される地域に対して発表される情報です。

緊急地震速報の仕組み



最初の地震波をキャッチしてから発表する情報であるため、緊急地震速報を発表してから強い揺れが到達するまでの時間は、数秒から長くても数十秒程度と極めて短く、震源に近いところでは速報が間に合いません。

緊急地震速報は、テレビやラジオ、携帯電話などで皆さまにお知らせします。

緊急地震速報を見聞きしたときは、周りの人に声を掛けながら「慌てずに、まず身の安全を確保する」ことが大切です。

気象庁では、緊急地震速報について以下のホームページでお知らせしています。

【気象庁ホームページURL】 <https://www.data.jma.go.jp/svd/eew/data/nc/index.html>

お問い合わせ先：稚内地方気象台 電話：0162-23-2679

地域おこし協力隊通信

vol.35

こんにちは、地域おこし協力隊の吉原ゆりかです。通勤時に通る名林公園の木々の色が、緑から黄・赤・茶に変わり始めました。季節の移り変わりを植物の色合いで感じられるのは、素敵なことですね!

10月1日より幌延町移住情報PR支援センター「ホロカル」では、コーヒーの販売を始めていますが、その前に町民の皆さまへこだわりの味を知っていただきたく、9月29日に開催された幌延町民文化祭で、コーヒーの試飲をしていただきました。私自身、自宅でコーヒーを手淹れして飲んでいましたが、プロフェッショナルではないため、コーヒーの本を読み、いろいろな方からご意見を頂戴し、試行錯誤しながら提供する味を決めました。試飲していただいた方から感想をお聞きし、感じたことは「コーヒーの味の好みは人それぞれ」ということです。濃さ・苦味・酸味などいろいろな要素によって、その人のおいしいが決まるのではないかと思います。今回「ホロカル」で提供するコーヒーは、コーヒー豆をご提供いただいている「珈琲の店あかねや」の味、濃くて苦味がしっかりあるコーヒーを提供していますので、少し味が濃いなぁと感じる方は、お好みで、お砂糖・ミルクをお使いいただき、ホロカルのコーヒーを味わっていただければと思います。また、文化祭では、トナカイ観光牧場で作ったトマトと、特産品化を目指しているカルツォーネを試食していただきました。これからも町内でさまざまな取り組みをしていきたいと思っておりますので、今後も積極的なご参加・ご意見をお待ちしております!



▲幌延町民文化祭でのコーヒー試飲の様子